
Willkommen in Deutschland 
 
ZAV – Internationaler Personalservice Baden-Württemberg 

 

 

Zentrale Auslands- und Fachvermittlung (ZAV) · Bahnhofstraße 29 · 70372 Stuttgart  · Deutschland 

Telefon: +49 711/920 3282 · E-Mail: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de  

www.zav.de 

Die Zentrale Auslands- und Fachvermittlung (ZAV) ist eine besondere Dienststelle der 
Bundesagentur für Arbeit in Kooperation mit dem Netzwerk EURES. Die ZAV rekrutiert 
und vermittelt Arbeitsuchende, die sich für eine Beschäftigung in Baden-Württemberg inte-
ressieren. Unser Service ist für Sie natürlich kostenfrei. 
 
Das südwestlich in Deutschland gelegene Bundesland Baden-Württemberg zählt zu den 
wirtschaftsstärksten und wettbewerbsfähigsten Regionen Europas. Neben vielen großen 
international agierenden Unternehmen sind es gerade auch viele mittelständische und 
kleinere Firmen, die eine tragende und unverzichtbare Säule unserer Wirtschaft darstellen. 
Der Arbeitsmarkt ist stabil und der Bedarf an Fachkräften ist groß. 

 
Willkommen im Berghotel. Hier werden Sie den Alltag schnell vergessen und die Annehm-
lichkeiten sowie die einzigartige Umgebung des familiär geführten Hauses in vollen Zügen 
genießen. Gourmet-Menü, badische Küche oder ein rustikales Bauernvesper, was Ihr 
Herz begehrt, genießen Sie in der urigen Schwarzwaldstube mit Kachelofen und im Pano-
rama-Restaurant. Wenn Sie etwas zu feiern haben, na bitte, wir haben die Erfahrung und 
genug Platz. 
Dort arbeiten wo andere Urlaub machen?  
 

Zur Verstärkung unseres Teams bieten wir einen Arbeitsplatz für einen: 
 
 

Koch (w/m) 
 
 
Ihr Profil: 
 

 abgeschlossene Berufsausbildung im Beruf  

 Erfahrung im Bereich A-la-carte-Küche  
 Führerschein von Vorteil 

 Deutsch in Wort und Schrift 

 Der Bewerber benötigt keine Berufserfahrung 
 

Wir bieten: 

 Bei auswärtigen Bewerbern kann eine Unterkunft gestellt werden 
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Befristung: Unbefristetes Arbeitsverhältnis 
 
Arbeitszeit: Vollzeit Arbeitszeit nach Arbeitsplan.  

 
Vergütung:  Tarifvertrag DEHOGA (ab 2.100 EUR monatliche Brutto). 
 
Haben wir Ihr Interesse geweckt? 
Dann schicken Sie Ihre Bewerbungsunterlagen bitte auf Deutsch (oder Englisch) an:  
Email: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de  
 
 
Ausübungsort: 79695 Wieden, Schwarzwald (Baden-Württemberg) 
Referenznummer: 312-1143450751-S 
 
Bei Fragen stehen wir Ihnen sehr gerne zur Verfügung. 
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The International Placement Services (ZAV) are a special office of the Federal Employ-
ment Agency in cooperation with the EURES network. The ZAV recruits and places job 
seekers who are interested in an employment in Baden-Wuerttemberg. Of course, our ser-
vices are free of charge for you. 
 
The federal state of Baden-Wuerttemberg located in the southwest of Germany is one of 
the economically strongest and one of the most competitive regions in Europe. Apart from 
numerous large companies operating internationally, it is the many medium-sized and 
smaller companies that constitute a supporting and indispensable pillar of our economy. 
The labour market is stable and there is a great need for skilled workers. 

 
Welcome to the Berghotel. Your everyday routine will be quickly forgotten and you can 
fully enjoy the amenities and the unique environment of this family-run hotel. A gourmet 
meal, the local cuisine of Baden or a rustic farmer's snack – whatever your heart desires 
you can enjoy in the quaint Black Forest parlour with its tiled fireplace and in the pano-
ramic restaurant. If you are celebrating a special event, go ahead – we have the experi-
ence and enough space for it. 
Working where others go on holiday?  
 

For the support of our team, we are offering a job as a: 
 
 

Chef (f/m) 
 
 
Your profile: 
 

 Completed vocational training for this job 

 Experience in the field of à-la-carte cuisine 
 Driving license is beneficial 

 Spoken and written German skills 

 Work experience is not required from the applicant 
 

We offer: 

 Out-of-town applicants can be provided with accommodation 
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Duration: Permanent employment contract 
 
Working hours: Full-time working hours according to shift plan  

 
Compensation: According to DEHOGA collective bargaining agreement (monthly EUR 
2,100 gross and up) 
 
Did we spark your interest? 
Please send your application in German (or English) to:  
Email: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de  
 
 
Job location: 79695 Wieden, Black Forest (Baden-Wuerttemberg) 
Reference number: 312-2243450751-S 
 
If you have any questions, please do not hesitate to contact us. 
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